



寒暖の差が激しい日が続きますが、心身は元気ですか。新型コロナウイルスの影響で、今までの日常とは違った生活を余儀なくされていますが、心身の健康が第一です。一人で考え込まないようにしましょう。さて、皆さんは下のような画面を見たことがありますか。

【#最前線のあなたへ】医療従事者へ思い やメッセージを書きませんか？



▽ メッセージで応援 ▽ 医療現場の状況 ▽ 寄付で応援する ▽ コロナについて知る

いま医療現場では、新型コロナウイルス感染者への対応に追われ、通常の急患や手術にも影響が出るなど「医療崩壊が進行している」との指摘もあり、危機感が高まっています。それに加え、医療従事者が差別されたり、偏見を持たれたりする事例も起きています。医療現場で働くさまざまな人々が、この困難に向き合っています。最前線で新型コロナウイルスの対応にあたっている医療従事者に向け、インターネット上で応援したり、思いを共有したりしませんか。

メッセージで応援する



あなたも応援コメントを投稿しませんか

埼玉



最前線でコロナに対峙されている皆様。皆様がいらっしゃるので、私達の生活が支えられています。心からの感謝です。

日々、本当に過酷で辛い毎日でいらっしゃると思います。

私はテレワークが推奨されていても、完全には難しい業務です。そして、お客様と長時間打ち合わせをします。高齢で心臓病の両親がいて怖くて別居しています。

皆様は...[もっと見る](#)

毎日、ネットニュースをチェックすると出てきます。見えないところで、誰かが頑張ってくれています。そういった人達の存在を思い浮かべると、少し力が湧いてきます。“自分も頑張らないと”。そして、頑張っていることを見てくれている人がいます。頑張っている友達、親、その他、そして自分にメッセージを送ってみませんか。



スクールライフアドバイザー来校日（相談時間 10：00～16：45）

2 / 4（木） 2 / 18（木） 2 / 25（木）

※保護者の方の相談（電話相談）もお受けいたします。

電話での相談 

電話による相談もできます。教育相談室直通電話（089-947-9165）を御利用ください。